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Семинар АСИ подвел окончательные итоги инвестиционной привлекательности
регионов 

  

В Москве состоялся организованный Агентством стратегических инициатив семинар, на
котором подводились итоги Национального рейтинга состояния инвестиционного
климата в субъектах РФ и рассматривались пути повышения конкурентоспособности
российских регионов. В состав делегации края, возглавляемой заместителем
председателя регионального правительства Мариной Субботой, вошла представитель
«Корпорации развития Камчатки» Лилия Кравчук.

  

В работе семинара также приняли участие министр имущественных и земельных
отношений края Ирина Богданова, руководитель Агентства инвестиций и
предпринимательства Оксана Герасимова.

  

Собравшихся приветствовали генеральный директор Агентства стратегических
инициатив Светлана Чупшева и директор направления «Развития регионов» АСИ Игорь
Кустарин.

      

Участники состоявшейся дискуссии очертили круг задач, решение которых имеет
ключевой характер для улучшения условий ведения бизнеса, доведение инвестиционной
привлекательности субъектов Федерации до высоких мировых стандартов.

  

На панельных сессиях рассматривались вопросы внедрения цифровых технологий для
повышения конкурентоспособности регионов, стимулирования развития экспортного
производства в них и включения в глобальные цепочки добавленной стоимости, а также
анализировались основные направления улучшения инвестиционного климата в
субъектах Федерации.

  

Выступившая на одной из панельных сессий Марина Суббота обратилась к теме
повышения конкурентоспособности индустрии туризма, дающего всей региональной
экономике мультипликативный сигнал, а следовательно, приводящий к улучшению
инвестиционной привлекательности края.
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К камчатской делегации со стороны участников семинара чувствовалось особое
уважительное отношение. Что вполне объяснимо. Регион, заняв в Нацрейтинге высокое
32 место, вошел в число трех субъектов Федерации, сумевших подняться в «табели о
рангах» более чем на тридцать позиций.

  

Отмечая несомненные достижения края в повышении инвестиционной
привлекательности, генеральный директор «КРКК» Николай Пегин отметил, что
нынешний результат промежуточный. «Губернатор поставил задачу по итогам текущего
года подняться на 25 место, – сказал он. – Задача амбициозная. Таких результатов
дальневосточные регионы еще не знали. Есть над чем поработать и «Корпорации».
«КРКК» по результатам своей целевой деятельности второй год подряд входит в
близкую к лидерам группу В. Необходимо закрепиться в ней и постараться улучшить
наши позиции. Если говорить в целом о крае, то пока прорывными позициями остаются
телекоммуникационные услуги, время постановки на кадастровый учет и ряд других. Те
информационные и методические практики, о которых шла речь на семинаре АСИ,
способны помочь в решении стоящих перед «Корпорацией» и регионом задач».

  

Владимир СЛАБУКА
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